Natación



os de los participantes en la Travesía de San Pedro del pasado año. | Marcos León

La Travesía de San Pedro abre el circuito de pruebas en mar abierto

Se disputará desde Poniente a la Escalerona con un recorrido de 2.650 metros y 159 nadadores inscritos

La décima edición del circuito de travesías que organiza el Patro-nato Deportivo Municipal se inicia hoy con la disputa de la vigésimo tercera edición de la Travesía de San Pedro, una de las más vetera-nas del calendario regional de

nas del calendario regional de pruebas en mar abierto y que abre el calendario del presente año. La prueba dará comienzo a las 11 horas con salida en la playa de Poniente y llegada a la altura de la Escalerona de la playa de San Lo-renzo, tras un recorrido de 2.650 metros y con la participación de 159 nadadores de prácticamente la totalidad de clubes regionales, así como de otros llegados de comunidades limítrofes como Cantabria o

Entre los inscritos y firmes candidatos a la victoria se encuentran dos representantes del club Pontea-reas, Lucas Costa y Alba Ortiz de Guinea, que ya saben lo que es ga-nar en alguna de las travesías gijonesas. La principal ausencia es la del veterano Kimbo Vallejo, gana-dor en varias ocasiones, pero que ahora se ha trasladado a vivir a Canarias, donde mantiene su alto nivel competitivo. Una muestra es su reciente récord del mundo en mayores de 60 años en la prueba de 400 metros libres.

La travesía de San Pedro es la primera de las cuatro que conforman el calendario del presente año. La siguiente será el 15 de julio con la disputa de la travesía Playas de Gijón de 3.500 metros. Tras ella tendrá lugar la de Playas del Oes-te, la más larga y complicada de to-das con un recorrido de 4.500 me-tros. La última será, como todos los años, la travesía de Navidad de tan solo 220 metros en el Puerto Deportivo y que no cuenta para la clasificación final del circuito.

Como en las últimas ediciones también habrá una prueba no competitiva para que los niños se vavan cercando a la disciplina de las travesías en mar abierto.



El equipo grupista que disputó el torneo nacional. | RGCC

Gran actuación del Grupo en su XVI Torneo nacional masculino

Excelentes resultados de los grupistas en el XVI Torneo Nacional de gimnasia artística masculina celebrado en las instalaciones del club giinnés. Los gimnastas grupistas se impusieron en las categorías Ba-se 2 con Manuel Costoya, alevín con Alberto Torazo, juvenil oro con Carlos García y senior con Álvaro Arróspide. En benjamín el prime-ro fue Martín Sánchez. Varios grupistas participan este fin de sema-na en el torneo de Palma de Mallorca. J. J.



Melania Souto posa en el torneo de Birmingham. | Judo La Calzada

Melania Souto, séptima en la European Cup de Birmingham

La judoka del club La Calzada Melania Souto finalizó en séptima La judoxa der cub La Carzada Metania Souto Infanzo en septima posición en la European Cup Junior celebrada en la localidad británica de Birmingham, prueba puntuable para el circuito internacional. La asturiana tiene como objetivo lograr plaza para el Campeonato de Europa y antes de esta competición lo hizo en la European Cup de Málaga y en el Open senior de Madrid. Próximamente acudirá con la selección española a un torneo en Suiza. J. J.

TENIS

Brillante fin de curso del club **RD Tenis**

El club RD Tenis que dirige Rosa Domínguez cerró un nuevo curso con la celebración de distintos tor-neos y actividades para todos sus alumnos. Pablo Rodríguez García se impuso en el VIII Torneo Social en el que el equipo Sinner forma-do por el propio Pablo Rodríguez y César Fernández, María Barreiro y Valerie Rodríguez se impuso por equipos. Los ganadores de es-te torneo en las distintas catego-rías fueron: Oscar Pérez, Martina Cabo, Lucas Fernández, Alejan-dro Domínguez y Gonzalo Rubio. La pareja formada por Alejandro



arios de los alumnos del RD Tenis, en la flesta de fin de curso. RD Tenis

Néstor Domínguez venció en dobles. También hubo trofeo especial para el saque más rápido, que fue para Fernando Alonso, con un saque a 163 kilómetros por hora. RD Tenis no para, ya que el próximo 3 de julio se pone en marcha el campus y los cursos de verano. Varios tenistas del club se encuentran estos días disputando el torneo nacional Warriors, en Madrid. J. J.

Julio Rosal, bronce en el Nacional

El jugador de Las Caldas Julio Rosal logró la tercera posición en el Campeonato de España de golf de cuarta categoría con 94 golpes. Otros dos jugadores asturianos, Alberto Fernández Alon-so y José Alberto Fernández, del club de Castiello, completaron el recorrido en 97 golpes, lo que les dio la séptima posición compar-tida. El campeonato se disputó en el Club de Campo Sojuela (La Rioja) con la participación de ocho jugadores asturianos: tres de Las Caldas (Fernando Notiega, Julio Rosal y Marcos Avello),



José Alberto Fernández y Julio Rosal. | LNE

dos independientes (Paulino Sáez y Alberto Fernández Alonso), uno de La Llorea (José Ramón Flórez), uno de Castiello (José Alberto Fernández) y uno de Lla-nes (Marcelino Álvarez). J. J.